

**IMPLEMENTASI BIMBINGAN KONSELING ISLAM  
DALAM MEMBENTUK PERILAKU SOSIAL SANTRI  
BERKEBUTUHAN KHUSUS DI PONDOK  
PESANTREN ACHSANIYYAH PEDAWANG KUDUS**



**SKRIPSI**

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Penyelesaian Tugas Akhir  
dalam Bidang Bimbingan Konseling Islam (BKI)**

*Oleh:*

**ANNISA ARFA MAULINA**  
**NIM 1740110036**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM  
PROGRAM STUDI BIMBINGAN KONSELING ISLAM  
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 438818 Faksimile 441613  
Email : akademik@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id

**PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Laporan Skripsi saudara :

Nama : ANNISA ARFA MAULINA  
NIM : 1740110036  
Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam  
Program Studi : Bimbingan Konseling Islam  
Judul : IMPLEMENTASI BIMBINGAN KONSELING ISLAM DALAM MEMBENTUK PERILAKU SOSIAL SANTRI BERKEBUTUHAN KHUSUS DI PONDOK PESANTREN ACHSANIYYAH PEDAWANG KUDUS

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 27 Februari 2023 sampai dengan 08 Mei 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 30 Maret 2023

Hj. Farida, M.Si.  
NIP. 197901072003122001



**KEMENTERIAN AGAMA RI**  
**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS**  
**FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM**

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291) 432677

**PENGESAHAN MUNAQOSAH**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi  
saudari:

Nama : Annisa Arfa Maulina  
 NIM : 1740110036  
 Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam  
 Prodi : Bimbingan Konseling Islam  
 Judul : **“Implementasi Bimbingan Konseling Islam Dalam Membentuk Perilaku Sosial Santri Berkebutuhan Khusus Di Pondok Pesantren Achsaniiyyah Pedawang Kudus”**

Telah di ujikan pada tanggal 29 Mei 2023, dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<b><u>Dr. Adri Efferi, M.Ag</u></b> NIP. 197503182000031001 Penguji I	8/6 2023	
<b><u>Hasan Bastomi, M.Pd.I</u></b> NIP. 198809281034042016 Penguji II	6/6 2023	
<b><u>H. Ahmad Shofi Muhyiddin, M.Si</u></b> NIP. 198804302019031009 Sekertaris Sidang	9/6 2023	
<b><u>Hj. Farida, M.Si</u></b> NIP. 1979010720033122001 Dosen Pembimbing	9/6 2023	
<b><u>Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si.</u></b> NIP. 197706262005012005 Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam	9/6 2023	



## PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Annisa Arfa Maulina NIM. 1740110036** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 16 Mei 2023

Yang Menyatakan



**Annisa Arfa Maulina**  
**NIM. 1740110036**

**MOTTO**

يٰۤاَيُّهَا الَّذِيْنَ ءَامَنُوْا اطِيعُوْا اللّٰهَ وَاَطِيعُوْا الرَّسُوْلَ وَاُوْلِيَ الْاَمْرِ مِنْكُمْ فَاِنْ  
تَنَزَعْتُمْ فِيْ شَيْءٍ فَرُدُّوْهُ اِلَى اللّٰهِ وَالرَّسُوْلِ اِنْ كُنْتُمْ تُوْمِنُوْنَ بِاللّٰهِ وَالْيَوْمِ  
الْاٰخِرِ ذٰلِكَ خَيْرٌ وَّاَحْسَنُ تَاْوِيْلًا ﴿٥٩﴾

*“Hai orang-orang yang beriman, taatilah Allah dan taatilah Rasul (Nya), dan ulil amri di antara kamu. Kemudian jika kamu berlainan pendapat tentang sesuatu, maka kembalikanlah ia kepada Allah (Al Quran) dan Rasul (sunnahnya), jika kamu benar-benar beriman kepada Allah dan hari kemudian. Yang demikian itu lebih utama (bagimu) dan lebih baik akibatnya (Q.S Annisa ayat 59).”*

## PERSEMBAHAN

Alhamdulillah wa syukurillah atas segala nikmat dan petunjuk yang Allah SWT berikan. Sholawat serta salam semoga tetap tercurahkan kepada baginda Nabi Muhammad SAW, yang syafa'atnya senantiasa dinanti-nantikan di yaumul qiyamah nanti. Atas kekuasaan yang Allah berikan, membuat saya mampu menyelesaikan skripsi ini, yang kemudian mampu saya persembahkan kepada orang-orang yang senantiasa menumbuhkan semangat serta motivasi dalam diri saya selama ini. Dan saya persembahkan karya ini kepada mereka :

1. Saya persembahkan cinta dan sayang kepada orang tua saya, Bapak Maulana Yusuf dan Ibu Kusriyati, yang telah memberikan perhatiannya, sehingga saya merasa optimis dalam menyelesaikan segala tanggung jawab.
2. Terima kasih banyak kepada dosen pembimbing saya, Ibu Hj. Farida, M.Si, yang dengan sabar mengarahkan saya dalam menyelesaikan skripsi ini.
3. Untuk teman-teman Bimbingan Konseling Islam 2017 yang saling mendukung satu sama lain dalam menyelesaikan skripsi ini.
4. Terima kasih juga saya persembahkan kepada Bapak dan Ibu dosen Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus yang telah mengajarkan ilmu yang bermanfaat bagi saya.

Untuk Almamater saya IAIN Kudus, terimakasih telah menaungi saya dalam meuntut ilmu selama ini.

**PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN**

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ş/s}	م	M/m	...	A/a
ث	Ş/s	ض	Ḍ/d}	ن	N/n	...	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/t}	و	W/w	...	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z}	ه	H/h	Ma>dd	
خ	Kh/kh	ع awal	‘A’/a	ء akhir	A’/a’	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A’/a’	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Z/z}	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydid		Yā nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبّ	Abb	فَلَكِي	Falaki y
س	S/s	ك	K/k	رَبّ	Rabb	عَالَمِي	‘ālamiy
‘Ain/Hamzah dibelakang		‘Ain/Hamzah di-waqaf		ان		Vocal dirangkap	
قَرَعَ	Qara’a	الْفُرُوعُ	Al-furū’	الْقَمَرُ	Al-qamar	غَيْرِي	qairī
قَرَأَ	Qara’a	الْقَضَاءُ	Al-qa}ā’	الشَّمْسُ	Al-Syams	شَيْءٍ	Syai’un
Kata Majemuk Dirangkai			Kata Majemuk Dipisah			Ta>’Marbu>t}ah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jamāluddīn	جَمَّ الِ الدِّينِ	Jamāl Al-Dīn	سَاعَةٌ	Sa’ah		

## KATA PENGANTAR

*Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh*

Alhamdulillah wa syukurillah atas kehadiran Allah SWT, yang senantiasa memberikan Iman, Islam, dan Ihsan kepada kita semua, sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Sholawat dan salam senantiasa tercurahkan pada baginda nabi Muhammad SAW, yang kita nantikan syafa'atnya besok di yaumul qiyamah.

Atas Petunjuk kuasa Allah SWT dan petunjuk-Nya pada kesempatan ini penulis dapat menyelesaikan skripsi ini yang berjudul **“Implementasi Bimbingan Konseling Islam dalam Membentuk Perilaku Sosial Santri Berkebutuhan Khusus di Pondok Pesantren Achsaniyyah Pedawang Kudus”**. Skripsi ini diajukan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana S-1 pada Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.

Penulis menyadari bahwa dalam menyusun skripsi ini masih banyak kekurangan, hal itu tentu tak lepas dari keterbatasan penulis terhadap pengetahuan dan kemampuan yang ada. Berbagai halangan yang berat dalam menyelesaikan skripsi ini dapat teratasi dengan adanya dukungan, motivasi, serta bantuan dari berbagai pihak. Dalam hal ini peneliti secara khusus menyampaikan ucapan terimakasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc.,M.Si., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.
2. Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si. selaku Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.
3. Hj Farida., M.Si selaku dosen pembimbing yang telah mencurahkan waktu, tenaga, dan pikiran dalam membimbing saya menyelesaikan skripsi ini.
4. Dr. Fatma Laili Khoirun Nida, S.Ag., M.Si selaku Kaprodi Bimbingan Konseling Islam yang telah memberikan motivasi untuk menyelesaikan tugas akhir skripsi.
5. H. Nur Said, S.Ag., M.A., M.Ag. selaku Kepala Perpustakaan Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.



6. Pimpinan dan karyawan perpustakaan Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
7. Bapak dan Ibu pengasuh Pondok Pesantren Achsaniiyyah Pedawang Kudus yang telah memberikan informasi datayang diperlukan dalam penyusunan kripsi ini.
8. Teman-teman IAIN Kudus khususnya teman-teman seperjuangan Bimbingan Konseling Islam 2017 yang selalu memberikan keceriaan dan kebersamaan selama masa perkuliahan ini.

Kepada mereka semua dan semua pihak yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi ini yang tidak dapat peneliti sebutkan satu persatu. Peneliti ucapkan terimakasih dan semoga kebaikan dan keikhlasan semua pihak yang telah membantu dalam proses penyusunan skripsi ini mendapat balasan dari Allah SWT, Amin.

*Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh*

Kudus, 16 Mei 2023

Penulis,



**Annisa Arfa Maulina**

**NIM. 1740110036**